Erfolgreicher Start der Vortragsreihe in der Bauhütte Obbach

Architekt Benedikt Gerber informierte zum Thema "Moderne Holzhäuser"



Am Donnerstag, den 16. Juli 2009 startete das Veranstaltungsprogramm der Bauhütte Obbach mit dem Thema "Moderne Holzhäuser. Damit wurde die Bauhütte ihrer Bestimmung, als Austausch- und Informationsbörse rund um das Thema Innenentwicklung zu fungieren, zugeführt.

Herr Benedikt Gerber, Architekt aus Werneck- Mühlhausen, ging zunächst auf die Konstruktionsmerkmale von Holzhäusern ein und die vielfältigen Möglichkeiten, die das Material im Vergleich zur Massivbauweise bietet. Weiterhin informierte er über die Bauphysik und vertiefte die Themen Schall-, Wärme-, Brand- und Holzschutz.

Ein Inhalt war auch die Wirtschaftlichkeit von Holzhäusern. Diese sind im Vergleich zu konventionell gebauten Häusern nicht teurer oder billiger, die Kosten von Wohnhäusern richten sich vielmehr danach, welche Qualität ein Gebäude hat. Indikatoren für die Bauqualität sind dabei vor allen Dingen die Langlebigkeit, die Wartungsintensität, der Energieverbrauch sowie Baubiologische Aspekte.

Anschaulich wurden verschiedene Varianten von Holzhäusern und der Fachwerksanierung anhand von Bildern demonstriert.

Nach dem Vortrag nutzten die Teilnehmer das Angebot zur Diskussion und informierten sich individuell über Fragen der Altbausanierung und des Neubaus mit dem nachwachsenden Rohstoff Holz.